

# AStA Sitzung 12.06.2019

1. Begrüßung und Ernennung der Protokollführung
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
3. Verabschiedung der Tagesordnung
4. Verabschiedung des letzten Protokolls
5. Anträge
6. Berichte und Anfragen
7. Verschiedenes

## 3. Verabschiedung der Tagesordnung

- Phillip Collin.: Neuer Punkt 7: AStA-Flurwand -> einstimmig angenommen
- 4. Verabschiedung des letzten Protokolls
- Pascal Winter: 18.04.: 1 Enthaltung, 11 Ja -> angenommen
- Pascal Winter: 7.05.: 3 Enthaltung, 9 Ja -> angenommen

## 5. Anträge

- Pascal Winter: Äußert sich später zum Haushaltstopf
- Jascha Heitmann: O-Woche soll organisiert werden
- Carlotta Behle: Respektvoll mit anderen Fachschaften umgehen, die nicht an der O-Woche teilnehmen

- Thomas Hörren: Fachschaft soll rechtlich prüfen, ob Zäune in Ordnung sind, Leute müssen sich frei bewegen können
- Miriam Tomalla: Wie wird Awareness gemacht?
- Robin Bon.: Es wird nicht die ganze Woche ein Zaun dort stehen, nur bei den Abendveranstaltungen, Campus ist nicht die ganze Woche geblockt
- Esther Smollich: Plastikgeschirr oder Mehrwegbecher?
- Katharina Tölle: FSR-Sowi wird Toiletten auch benutzen
- Abstimmung: 2 Enthalten, 10 dafür -> angenommen
- 2. Antrag
- Fabian Franken: bringt den Antrag ein
- Amanda Steinmaus: finde den Antrag unterstützenswert, neue feministische Gruppe aus Duisburg macht auch Brunch
- Katharina Tölle: war auch schon mal bei einem Treffen von denen
- Pascal Winter: inhaltlich gar kein Problem, Werbung kommt aber nicht an, Flyer sind eingeplant, möglichst viele studis sollen drauf aufmerksam gemacht werden

- Abstimmung: 13 Ja -> einstimmig angenommen

## 6. Berichte und Anfragen

- Aylin Kilic: Zur Julisitzung Quartalsbericht abgegeben
- Vorsitz:
- Aylin Kilic: HWVO Seminar in Hagen, Treffen mit Hochschulrat : Falls Freefloating System kommt, soll Campus dieses Gebiet sein,
- Amanda Steinmaus: mit Hochschule Ruhr West getroffen, Bootstour, AS-Sitzungen 2 (Tübingen, Hannover): mit Bologna Prozess beschäftigt
- Carlotta Behle: neue Fahrradstation nur Vorschlag, Verwaltung ist auch interessiert Nextbike-Vertrag zu haben
- Finanzen
- Pascal Winter: einige Kostenstellen werden erhöht, andere verringert, Beschlussübersicht von FSK sehr gut, mit Vorsitz und Präsidium Kontakt aufgenommen, um dies auch im StuPa/ AStA einzuführen, Rechnungsabschluss ist durch, Überschuss von 1 Million Euro, Finanzportal umgestalten, jede einzelne Kleinigkeit muss ausgeschrieben werden, JedeR FinanzerIn bekommt sein/ ihr eigenes Portal, hinterlegen einer großen Datenbank schon getan, wir arbeiten ziemlich gut, interessant zu sehen, wie es bei anderen Studenschaften läuft, Amazon-Konto ist gesperrt, Firmenkonto schwierig, mittlerweile kann aber wieder über Amazon bestellt werden
- Kultur
- Phillip Collin: große Bereiche vom Campusfest schon fertig

- Carlotta Behle: neuer Designer, auf Facebook bewerben, 29. Campus muss bis 12 Uhr gereinigt sein, Schichtpläne erstellt,
- Fabian Franken: Wegen Bewerbung zusammen setzen, komme gerne nach Duisburg, schon mal 20 Posts vorschreiben
- Aylin Kilic: Nach der Sitzung intern darüber reden, was bisher geplant ist
- Thomas Hörren: Nachfrage: Unter dem Motto Klimaschutz, warum jetzt doch Burger Stand?
- Katharina Tölle: Frage zu Nextbike: Sind die Lastenfahrräder immer an der Uni? Oder nur von Studis ausgeliehen werden?
- Pascal Winter: kein klares Verbot ausgesprochen, Fachschaft will nur gegen AStA schießen, auf Kühlkette achten, Fachschaft will nur, dass wir darüber diskutieren, keine Aufmerksamkeit schenken - SoPo
- Miriam Tomalla: Veranstaltung am 02.Juli „Verschwörungstheorien und Verschwörungsdenken von Daniel Kulla“, Kostenaufstellung für Krabbelburgeinkauf
- Luis Büssing: Härtefallanträge online einsehbar
- Pascal Winter: ergänzend zur Härtefallsache: ans Finanzportal angliedern, Initiative sollen Anträge auch darüber stellen können, E-Mails werden automatisch abgeschickt
- Aylin Kilic: Gut, dass das SoPo sich auch mit Themen beschäftigt, die nicht explizit SoPo ist

- Fabian Franken: Facebook Fanbase genervt, weil ich immer alle einladen muss
- Öff
- Fabian Franken: Workshop vom FZS besucht, inspirierendes Seminar mit guten Workshops, Instagram Workshop, Facebook Workshop, 3 Instagram Accounts verglichen, mehr Bilder die Menschen zeigen, paar Referate auswählen um sich bei Instagram vorzustellen
- Öko
- Caro: seit letzter StuPa Sitzung im Referat
- Thomas Hörren: Mitteilung von neuen Standorten, 11 E-Mails/ Vorschläge zu Nextbike Stationen, Fairteiler nonfood-Regal aufbessern, Konzept: Fairteiler soll in Zukunft besser aussehen, festlegen, wie Reinigung aussieht, Regal wird zur Müllhalde, Brandschutzverordnung macht Problem, offenes Regal wird weg kommen, es muss beschriftet werden, was rein kommt und was nicht, alle eingeladen, grob alles aufräumen, damit neuer Fairteiler fotografiert werden kann, Nachhaltigkeitsreihe: Informationen zu Klimapolitik und Nachhaltigkeit, Vortrag: Darf man Tiere essen? Termin nach dem Sommerloch, Treffen mit AStA Ruhr West: Pressemitteilung, in Mülheim möchte die Ruhrbahn Geld einsparen, viele Linien, die Studis betrifft sind betroffen, sieht nicht gut aus für Mülheim, Mit AStA von HRW: mehr Druck machen, eigenes Statement, Pressemitteilung zu Schreckenbergs wurde veröffentlicht: WAZ hat Kritik nicht verstanden, Stellungnahme vielleicht zu dem Artikel der WAZ
- Aylin Kilic: WAZ Artikel ist in der Uni angekommen, Vertreter von Schreckenbergs hatte Artikel bei Senat dabei, S. Nicht, auch im Rektorat angekommen
- Jascha Heitmann: Was ist noch geplant wegen Nachhaltigkeitsthema?

- HoMi
- Katharina Tölle: Sommerfest, Memory nochmal neu gestalten, für Senatswahlwoche nochmal Infostände machen, um auf Wahl aufmerksam zu machen, AStA Werbestände vor Mensa zur Mittagszeit, mehr infos auf Englisch rausgeben, neue Flyer für die O- Wochen Tüten, in den Ferien ein FZS-Seminar besuchen, Ehrenamtstag geplant, Tagesgeschäft
- Aylin Kilic: auf der Klausurtagung haben wir uns vorgenommen, min. Eine nicht deutschsprachige Veranstaltung
- HoPo

Durchgeführte Veranstaltungen:

Am 7.5.2019 (gleichzeitig mit AStA Sitzung) Vortrag von Tobias Eisch: „Faschistische Avantgarde - Student\*innen im Nationalsozialismus“ mit anschließender Diskussion

Geplante Veranstaltungen:

Am 3.6.2019 Vortrag zu Modernem Antiziganismus + anschließendem Konzert von El Rubito de Granada (ab 18 Uhr in LC 126 in Duisburg)

Am 10.6.2019 Vortrag zu Sinti und Roma - Gestern und Heute von Mihael Ritter (ab 18 Uhr in V15 R01 H61 in Essen)

Treffen mit Homi geplant am 6.6.2019 um über Aktionen zur Lernen am Limit Kampagne zu sprechen

Beim LAT am 29.5.2019 wurde eine Stelle in der LAT-Koordination neu besetzt. Eine zweite Person wurde nicht gewählt, die vorherige Koordinatorin übernimmt kommissarisch das Amt bis zu einer erfolgreichen Neuwahl

Der Vorsitz hat uns bei der AS Sitzung in Hannover am 7.-9.6. vertreten Tagesgeschäft zB Emails zu Anwesenheitspflichten etc

FSK

- Robin B: FSK-Fahrt Vortragsideen

- Katharina Tölle: Was ist mit werbefreier Campus?
- Aylin Kilic: AStA bemüht sich Campus werbefrei zu halten
- Jascha Heitmann: Ist von SoWi jemand bei der Fahrt dabei?
- Aylin Kilic: Conny war auch bei Informationstreffen
- Thomas Hörren: klingt nicht gut, wenn Challenge mit Alkoholkonsum vernetzt ist
- Pascal Winter: Welche Vorträge auf der Fahrt?
- 7. AStA-Flurwand
- Intern
- 8. Verschiedenes
- Aylin Kilic: Workshoptag mit Autonomen Referaten, schade, dass nicht so viele Asta ReferentInnen dabei waren
- Ende 20.20 Uhr